|  |
| --- |
| **«УТВЕРЖДАЮ»** |
| Директор МАОУ «СОШ № 98»  г. Челябинска |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Утманцева М.А. |
|  |
|  |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ**

ПО ПРОВЕДЕНИЮ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

НА ПОСТАВКУМЯСА

В СООТВЕТСТВИИ СО СПЕЦИФИКАЦИЕЙ

№ регистрации № \_\_ от «\_\_» ноябрь 2023 года

Извещение размещено на официальном сайте [www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru)

№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

и электронной торговой площадке: ЭТП ТОРГИ-ОНЛАЙН https://https://torgi-online.com

№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Заказчик: Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 98 г. Челябинска»**

**(МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска»)**

г. Челябинск, 2023 г.

СОДЕРЖАНИЕ.

Часть 1. Общие условия проведения аукциона в электронной форме 3

1. Общие положения 3
   1. Законодательное регулирование 3
   2. Извещение о проведении аукциона в электронной форме 3
   3. Документация о закупке при проведении аукциона в электронной форме 4
   4. Порядок предоставления аукционной документации при проведении аукциона в электронной форме 6
   5. Разъяснения положений аукционной документации, извещения о проведении аукциона и внесение в нее изменений 6
   6. Порядок подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме 7
   7. Порядок рассмотрения заявок на участие в аукционе в электронной форме 9
   8. Порядок проведения аукциона в электронной форме 10
   9. Заключение договора по результатам проведения аукциона в электронной форме 10
   10. Аукцион в электронной форме признается несостоявшимся 12
   11. Требования к участникам закупок, критерии и порядок оценки и сопоставления заявок при проведении аукциона в электронной форме 12
   12. Приоритет товара российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами 14
   13. Общий порядок осуществления закупок в электронной форме 17
   14. Обеспечение заявки на участие в аукционе в электронной форме 18
   15. Антидемпинговые меры 19
   16. Обеспечение исполнения договора 20
   17. Начальная максимальная цена договора, цена договора, заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), цена единицы товара, работы, услуги 21

Часть II. Информационная карта аукциона в электронной форме 25

Часть III .Техническое задание 31

Часть IV. Форма заявки на участие в аукционе в электронной форме 43

Часть V. Проект Договора на поставку Товара 54

**Уважаемые дамы и господа!**

На основании Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц»**,** МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска» приглашает к участию в аукционе любых юридических лиц независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения, места происхождения капитала и любых физических лиц.

Заинтересованные лица могут получить полный комплект настоящей документации на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о закупках отдельными видами юридических лиц [www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru)/223 (далее – официальный сайт) и ЭТП ТОРГИ-ОНЛАЙН https://https://torgi-online.comв электронном виде бесплатно.

В части 1 настоящей документации представлены общие условия проведения аукциона в электронной форме, в части 2 - информационная карта аукциона в электронной форме.

**ЧАСТЬ I. Общие условия проведения аукциона в электронной форме.**

1. **Общие положения.**
   1. **Законодательное регулирование.**
      1. Аукцион в электронной форме (далее – аукцион) проводится в соответствии с Гражданским кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупке товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Положением о закупке товаров, работ, услуг для нужд МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска» (далее – Положение о закупке).

1.1.2. Под аукционом в электронной форме (далее – аукцион) понимается форма торгов, при которой победителем аукциона, с которым заключается договор, признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией о закупке, и которое предложило наиболее низкую цену договора путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона, на установленную в документации о закупке величину («шаг аукциона»). В случае, если при проведении аукциона цена договора снижена до нуля, аукцион проводится на право заключить договор. В этом случае победителем аукциона признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией о закупке, и которое предложило наиболее высокую цену за право заключить договор. Проведение аукциона осуществляется Заказчиком на электронной площадке.

1.1.3. Заказчик имеет право установить требование о внесении денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе в соответствии с Положением о закупке. В случае, если Заказчиком установлено требование обеспечения заявки на участие в аукционе, такое требование в равной мере распространяется на всех участников закупки и указывается в аукционной документации.

1.1.4. При проведении аукциона какие-либо переговоры Заказчика или аукционной комиссии с участником закупки не допускаются. При этом допускается разъяснение по вопросам участников закупки в порядке, установленном Положением о закупке.

* 1. **Извещение о проведении аукциона в электронной форме.**

1.2.1. Извещение о проведении аукциона и аукционная документация размещается Заказчиком в ЕИС на официальном сайте не менее чем за пятнадцать дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

1.2.2. Извещение о проведении аукциона в электронной форме должно содержать следующие сведения:

1) способ осуществления закупки;

2) наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона Заказчика;

3) предмет договора с указанием количества поставляемого товара, объема выполняемой работы, оказываемой услуги, а также краткое описание предмета закупки в соответствии с [частью 6.1 статьи 3](consultantplus://offline/ref=63D124540EF44AED73319B951D7019CCAF5BA30FE5CCA13FF70AC9983A9CFEA01FB8107854AFRDI) Федерального закона (при необходимости);

4) место поставки товара, выполнения работы, оказания услуги;

5) сведения о начальной (максимальной) цене договора либо формула цены, устанавливающая правила расчета сумм, подлежащих уплате Заказчиком поставщику (исполнителю, подрядчику) в ходе исполнения договора, и максимальное значение цены договора, либо цена единицы товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора;

6) срок, место и порядок предоставления документации о закупке, размер, порядок и сроки внесения платы, взимаемой Заказчиком за предоставление данной документации, если такая плата установлена Заказчиком, за исключением случаев предоставления документации о закупке в форме электронного документа;

7) порядок, дата начала, дата и время окончания срока подачи заявок на участие в закупке (этапах конкурентной закупки) и порядок подведения итогов конкурентной закупки (этапов конкурентной закупки);

8) адрес электронной площадки в сети Интернет;

9) размер обеспечения заявок на участие в аукционе и иные требования к такому обеспечению в соответствии с Положением о закупке;

9.1) размер обеспечения исполнения договора, порядок и срок его предоставления, а также основное обязательство, исполнение которого обеспечивается (в случае установления требования обеспечения исполнения договора), и срок его исполнения;

10) иные сведения, предусмотренные Положением о закупке.

1.2.3. Извещение о проведении аукциона является неотъемлемой частью аукционной документации. Сведения, содержащиеся в извещении о проведении аукциона, должны соответствовать сведениям, указанным в аукционной документации.

* 1. **Документация о закупке при проведении аукциона в электронной форме.**

1.3.1. Аукционная документация разрабатывается и утверждается Заказчиком, подлежит обязательному размещению в ЕИС на официальном сайте одновременно с извещением о проведении аукциона и должна содержать следующие сведения:

1) требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, к размерам, упаковке, отгрузке товара, результатам работы, установленные Заказчиком и предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям Заказчика. Если Заказчиком в аукционной документации не используются установленные в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, законодательством Российской Федерации о стандартизации требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, размерам, упаковке, отгрузке товара, результатам работы, в такой документации должно содержаться обоснование необходимости использования иных требований, связанных с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям Заказчика;

2) требования к содержанию, форме, оформлению и составу заявки на участие в аукционе;

3) требования к описанию участниками такой закупки поставляемого товара, который является предметом конкурентной закупки, его функциональных характеристик (потребительских свойств), его количественных и качественных характеристик, требования к описанию участниками такой закупки выполняемой работы, оказываемой услуги, которые являются предметом конкурентной закупки, их количественных и качественных характеристик;

4) место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работы, оказания услуги;

5) сведения о начальной (максимальной) цене договора, либо формулу цены, устанавливающую правила расчета сумм, подлежащих уплате Заказчиком поставщику (исполнителю, подрядчику) в ходе исполнения договора, и максимальное значение цены договора, либо цену единицы товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора;

6) форму, сроки и порядок оплаты товара, работы, услуги;

7) обоснование начальной (максимальной) цены договора либо цены единицы товара, работы, услуги, включая информацию о расходах на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей;

8) порядок, место, дату начала, дату и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе (этапах) и порядок подведения итогов аукциона (этапов);

9) требования к участникам закупки, установленные в соответствии с настоящим Положением о закупке, к закупаемым товарам, работам, услугам (при необходимости), если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам, услугам, и перечень документов, предоставляемых участниками закупки для подтверждения соответствия установленным требованиям;

10) требования к участникам такой закупки и привлекаемым ими субподрядчикам, соисполнителям и (или) изготовителям товара, являющегося предметом закупки, и перечень документов, представляемых участниками такой закупки для подтверждения их соответствия указанным требованиям, в случае закупки работ по проектированию, строительству, модернизации и ремонту особо опасных, технически сложных объектов капитального строительства и закупки товаров, работ, услуг, связанных с использованием атомной энергии;

11) формы, порядок, даты начала и окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений аукционной документации;

12) дату рассмотрения предложений участников такой закупки и подведения итогов такой закупки;

13) критерии оценки и сопоставления заявок на участие в аукционе;

14) порядок оценки и сопоставления заявок на участие в аукционе;

15) описание предмета такой закупки в соответствии с [частью 6.1 статьи 3](consultantplus://offline/ref=47F83282E5E062BD950974D1CECC68CD46BB532C8DE6D743389AB176F6BE1C6B097DEA0827m421G) Федерального закона;

16) требования к сроку и (или) объему предоставления гарантий качества товара, работ, услуг, обслуживанию товара, расходам на эксплуатацию товара (при необходимости);

17) сведения о валюте, используемой для формирования цены договора и расчетов с поставщиком (исполнителем, подрядчиком), а также порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации, используемого при оплате заключенного договора;

18) сведения о возможности Заказчика изменить предусмотренные договором количество товаров, объем работ, услуг в соответствии с Положением о закупке;

19) порядок и срок отзыва заявок на участие в аукционе, порядок внесения изменений в такие заявки;

20) размер обеспечения заявки на участие в аукционе, срок и порядок внесения денежных средств в качестве обеспечения такой заявки, реквизиты счета для перечисления указанных денежных средств в случае установления Заказчиком требования обеспечения заявки на участие в аукционе;

21) размер обеспечения исполнения договора, порядок и срок его предоставления, а также основное обязательство, исполнение которого обеспечивается (в случае установления требования обеспечения исполнения договора), и срок его исполнения. Размер обеспечения исполнения договора определяется в соответствии с настоящим Положением;

21.1) размер обеспечения исполнения гарантийных обязательств, срок и порядок его предоставления в случае, если Заказчиком установлено требование обеспечения исполнения гарантийных обязательств. Размер обеспечения исполнения гарантийных обязательств определяется в соответствии с настоящим Положением;

22) срок со дня размещения в ЕИС итогового протокола по результатам аукциона, в течение которого победитель аукциона должен подписать проект договора, порядок заключения такого договора и условия признания победителя аукциона (участника в аукциона) уклонившимся от заключения договора;

23) сведения о праве заключения договора с несколькими участниками закупки и условия такого заключения;

24) иные сведения, предусмотренные Положением о закупке.

1.3.2. К аукционной документации должен быть приложен проект договора, который является неотъемлемой частью аукционной документации.

1.3.3. В случае, если в аукционной документации содержится требование о соответствии поставляемого товара образцу или макету товара, к документации может быть приложен такой образец или макет товара. В этом случае указанный образец или макет товара является неотъемлемой частью документации. При этом в аукционной документации устанавливается срок и место осмотра макета.

1.3.4. Сведения, содержащиеся в аукционной документации, должны соответствовать сведениям, указанным в извещении о проведении аукциона.

* 1. **Порядок предоставления аукционной документации при проведении аукциона в электронной форме.**

1.4.1. Со дня размещения в ЕИС извещения о проведении аукциона Заказчик на основании заявления любого заинтересованного лица в течение двух рабочих дней со дня получения соответствующего заявления обязан предоставить такому лицу аукционную документацию в порядке, указанном в аукционной документации. Предоставление аукционной документации в электронной форме осуществляется без взимания платы. При предоставлении аукционной документации в печатном виде может быть установлена плата, которая указывается в аукционной документации. Размер указанной платы не должен превышать расходы Заказчика на изготовление копии аукционной документации.

1.4.2. Предоставление аукционной документации до размещения в ЕИС извещения о проведении аукциона не допускается.

* 1. **Разъяснение положений аукционной документации, извещения о проведении аукциона и внесение в них изменений.**

1.5.1. Любой участник аукциона вправе направить Заказчику с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки запрос о даче разъяснений положений извещения о проведении аукциона и (или) аукционной документации.

В течение трех рабочих дней с даты поступления указанного запроса Заказчик осуществляет разъяснение положений извещения о проведении аукциона и (или) аукционной документации и размещает их в ЕИС на официальном сайте с указанием предмета запроса, но без указания участника такой закупки, от которого поступил указанный запрос. При этом Заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

1.5.2. Разъяснения положений извещения о проведении аукциона и (или) аукционной документации не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.

1.5.3. Заказчик в соответствии с запросом участника закупки или по собственной инициативе вправе принять решение о внесении изменений в аукционную документацию и (или) извещение о проведении аукциона, в том числе в описание объекта закупки, не позднее чем за один день до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе, за исключением случая, предусмотренного пунктом 1.5.5 настоящей документацией. Изменения, вносимые в аукционную документацию и (или) извещение о проведении аукциона размещаются Заказчиком в ЕИС не позднее чем в течение трех дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений. При этом срок подачи заявок на участие в аукционе должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в ЕИС указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в аукционе, установленного Положением о закупке.

1.5.4. Заказчик вправе отменить закупку по одному и более предмету закупки до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в закупке. Решение об отмене конкурентной закупки размещается в ЕИС на официальном сайте в день принятия этого решения.

1.5.5. До наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе Заказчик может продлить этот срок. Извещение о продлении срока окончания приема таких заявок размещается Заказчиком в ЕИС на официальном сайте.

1.5.6. По истечении срока отмены аукциона и до заключения договора Заказчик вправе отменить его только в случае возникновения обстоятельств [непреодолимой силы](consultantplus://offline/ref=F8F0293D5752355A1271E2E069F9ED7FAB1738408B6000ACDAC4058187AA1FB5A87A53EFA82536D7MBOFF) в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации.

**1.6. Порядок подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.**

1.6.1. Подача заявок на участие в аукционе осуществляется только лицами, аккредитованными на электронной площадке.

1.6.2. Заявка на участие в аукционе направляется участником аукциона в электронной форме оператору электронной площадки согласно требованиям к содержанию, оформлению и составу заявки на участие в аукционе, которые указаны в аукционной документации в соответствии с Положением о закупке, и до истечения срока, указанного в извещении о проведении аукциона. Заказчиком может быть установлена обязательная форма заявки на участие в аукционе.

1.6.3. Участник аукциона подает только одну заявку на участие в аукционе в форме электронного документа в отношении каждого предмета закупки в любое время с момента размещения извещения о ее проведении до предусмотренных аукционной документацией даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке. Дополнительные сведения о порядке подачи заявки на участие в аукционе при необходимости прописываются в аукционной документации.

1.6.4. Участник закупки, подавший заявку на участие в аукционе, вправе отозвать данную заявку либо внести в нее изменения не позднее даты окончания срока подачи заявок, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

1.6.5. Заявка на участие в аукционе должна содержать указанную Заказчиком в аукционной документации следующую информацию и документы:

1) информация и документы об участнике аукциона, подавшем заявку на участие в аукционе:

– наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии), учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника аукциона, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона; а также информацию о лицах, выступающих на стороне участника закупки;

– копию выписки из единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), копию выписки из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), полученные не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения в ЕИС извещения о проведении аукциона, копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица);

– документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупки – юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки без доверенности.

В случае, если от имени участника закупки действует иное лицо, заявка на участие в аукционе должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью (при наличии) участника закупки и подписанную руководителем участника закупки (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности.

В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника закупки, заявка на участие в аукционе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица на подписание доверенности;

– документы, подтверждающие соответствие участника закупки требованиям к участникам, установленным Заказчиком в аукционной документации в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки, и содержащимся в аукционной документации;

– копии учредительных документов участника закупки (для юридических лиц), копию документа, удостоверяющего личность (для физического лица);

– решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копию такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе (если обеспечение установлено), обеспечения исполнения договора (если обеспечение установлено) являются крупной сделкой.

В случае, если для данного участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющиеся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе, обеспечения исполнения договора не являются крупной сделкой, участник закупки вправе предоставить соответствующее письмо;

2) предложение участника аукциона в отношении объекта закупки, в том числе может быть установлено требование о предоставлении предложения о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара, качестве работ, услуг и иные предложения об условиях исполнения договора;

3) в случаях, предусмотренных аукционной документацией, также копии документов, подтверждающих соответствие товаров, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товарам, работам, услугам;

4) документы, подтверждающие квалификацию участника закупки, если Заказчиком установлены соответствующие требования в качестве обязательных для условий допуска к участию в закупке;

5) документы, подтверждающие внесение обеспечения заявки на участие в закупке, за исключением случая, когда обеспечение заявки на участие в закупке предоставляется путем блокирования денежных средств участника закупки оператором электронной площадки (копия платежного поручения, подтверждающая перечисление денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в закупке на счет Заказчика, или копия независимой гарантии), в случае установления Заказчиком требования об обеспечении заявки на участие в закупке.

1.6.6. Заявка на участие в аукционе может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, образец (пробу) товара, закупка которого осуществляется.

1.6.7. Каждая заявка на участие в аукционе, поступившая в срок, указанный в аукционной документации, регистрируется оператором электронной площадки.

1.6.8. Прием заявок на участие в аукционе прекращается в день и время, указанные в извещении о проведении аукциона.

1.6.9. В случае, если в ходе рассмотрения заявки на участие в аукционе выявлено отсутствие в такой заявке документов, предоставление которых одновременно требовалось оператором электронной площадки для прохождения (получения) аккредитации на электронной площадке таким участником закупки (учредительные и иные документы), Заказчик имеет право самостоятельно, посредством функциональных возможностей электронной площадки, выгрузить такие документы из аккредитационных сведений участника закупки и принять их к рассмотрению заявки на участие в аукционе, при условии, что предоставление таких документов в составе заявки участника является обязательным в соответствии с требованиями аукционной документации и функциональные возможности электронной площадки дают возможность осуществить указанные в настоящем пункте действия.

1.6.10. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка на участие в аукционе или не подано ни одной заявки на участие в аукционе, аукцион признается несостоявшимся.

1.6.11. Заявка на участие в аукционе в электронной форме состоит из двух частей и ценового предложения. Первая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать описание поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги, которые являются предметом закупки в соответствии с требованиями документации о закупке. Вторая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать сведения о данном участнике аукциона, информацию о его соответствии единым квалификационным требованиям (если они установлены в документации о конкурентной закупке), об окончательном предложении участника аукциона о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) товара, качестве работы, услуги и об иных условиях исполнения договора.

* 1. **Порядок рассмотрения заявок на участие в аукционе в электронной форме.**

1.7.1. Комиссия рассматривает заявки на участие в аукционе на соответствие требованиям, установленным аукционной документацией.

1.7.2. Срок рассмотрения заявок на участие в аукционе не может превышать семи дней со дня окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

1.7.3. На основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе оформляется протокол рассмотрения заявок на участие в аукционе, который подписывается всеми присутствующими на заседании членами комиссии в день окончания рассмотрения заявок на участие в аукционе.

1.7.4. В протоколе рассмотрения заявок на участие в аукционе должны быть указаны следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных на участие в аукционе (этапе) заявок, а также дату и время регистрации каждой такой заявки;

3) результаты рассмотрения заявок на участие в аукционе с указанием:

– количества заявок на участие в закупке, которые отклонены;

– оснований отклонения каждой заявки на участие в закупке с указанием положений документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

4) сведения о решении каждого члена комиссии о допуске участника закупки к участию в аукционе или об отказе ему в допуске к участию в аукционе;

5) информация о признании аукциона несостоявшимся в случаях, предусмотренных настоящим Положением о закупке, с указанием причин, по которым аукцион признан несостоявшимся.

Протокол рассмотрения заявок на участие в аукционе не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола размещается Заказчиком в ЕИС на официальном сайте на официальном сайте.

1.7.5. При рассмотрении заявок на участие в аукционе участник закупки не допускается комиссией к участию в аукционе по основаниям, предусмотренным аукционной документацией в соответствии с настоящим Положением о закупке.

1.7.6. В случае, если на основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе принято решение об отказе в допуске к участию в аукционе всех участников закупки, подавших заявки на участие в аукционе, о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, участником аукциона, если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка на участие в аукционе или не подана ни одна заявка на участие в аукционе, если ни один из участников не подал предложение о цене договора, предусматривающее снижение начальной (максимальной) цены на величину в пределах «шага аукциона», аукцион признается несостоявшимся.

* 1. **Порядок проведения аукциона в электронной форме.**

1.8.1. В аукционе могут участвовать только участники закупки, признанные участниками аукциона.

1.8.2. Аукцион проводится на электронной площадке, в указанные в извещении о его проведении время и дату.

1.8.3. Аукцион проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона, на «шаг аукциона». «Шаг аукциона» устанавливается в размере от 0,5 процента до 5 процентов от начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона. Снижение текущего минимального предложения о цене договораосуществляется на величину в пределах «шага аукциона».

Участник аукциона не вправе подать предложение о цене договора, которое равно предложению, ранее поданному этим участником, или больше него, а также предложение о цене договора, равное нулю; которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора, сниженное в пределах «шага аукциона»; которое ниже, чем текущее минимальное предложение о цене договора, в том случае, если оно подано этим участником аукциона.

1.8.4. Аукцион проводится в порядке, предусмотренном регламентом электронной площадки и аукционной документацией. Результаты аукциона оформляются протоколом, который подлежит опубликованию в ЕИС на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня его подписания, и содержит следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных заявок на участие в аукционе, а также дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) порядковые номера заявок на участие в аукционе в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора, включая информацию о ценовых предложениях и (или) дополнительных ценовых предложениях участников закупки;

4) результаты рассмотрения заявок на участие в аукционе (если аукционной документацией, извещением о проведении аукциона на последнем этапе проведения аукциона предусмотрены рассмотрение таких заявок и возможность их отклонения) с указанием в том числе:

– количества заявок на участие в аукционе, которые отклонены;

– оснований отклонения каждой заявки на участие в аукционе с указанием положений аукционной документации, которым не соответствуют заявка;

– результаты оценки заявок на участие в аукционе;

– причины, по которым закупка признана несостоявшейся, в случае ее признания таковой.

1.8.5. Протоколы, составленные в ходе проведения аукциона, заявки на участие в аукционе, аукционная документация, изменения, внесенные в аукционную документацию, и разъяснения аукционной документации, хранятся Заказчиком не менее чем три года.

* 1. **Заключение договора по результатам аукциона.**

1.9.1. Договор по результатам аукциона заключается не ранее чем через десять дней и не позднее чем через двадцать дней с даты размещения в ЕИС на официальном сайте итогового протокола, составленного по результатам аукциона. В случае необходимости одобрения органом управления Заказчика в соответствии с законодательством Российской Федерации заключения договора или в случае обжалования в антимонопольном органе действий (бездействия) Заказчика, комиссии, оператора электронной площадки, договор должен быть заключен не позднее чем через пять дней с даты указанного одобрения или с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) Заказчика, комиссии, оператора электронной площадки.

1.9.2. Договор заключается с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки путем направления Заказчиком в течение пяти дней со дня подписания итогового протокола проекта договора победителю аукциона.

1.9.3. В течение пяти дней со дня получения проекта договора победитель аукциона обязан подписать его, а также предоставить обеспечение исполнения договора и (или) гарантийных обязательств в случае, если Заказчиком было установлено требование о предоставлении соответствующего обеспечения. В случае наличия разногласий по проекту договора, направленному Заказчиком, победитель такой закупки составляет протокол разногласий с указанием замечаний к положениям проекта договора, не соответствующим извещению о проведении аукциона, аукционной документации и своей заявке, с указанием соответствующих положений данных документов. Протокол разногласий направляется Заказчику с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки в срок, установленный для подписания договора. Заказчик рассматривает протокол разногласий и в течение трех дней со дня получения протокола разногласий направляет победителю закупки доработанный проект договора либо повторно направляет проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания. В течение трех дней со дня повторного получения проекта договора победитель аукциона должен подписать его и предоставить соответствующее обеспечение Заказчику.

В случае, если победитель аукциона в установленный срок не обеспечивает выполнение условий настоящего пункта, такой победитель признается уклонившимся от заключения договора.

1.9.4. В случае, если победитель аукциона признан уклонившимся от заключения договора, Заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении победителя аукциона заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо вправе заключить договор с участником закупки, который сделал предпоследнее предложение о цене договора.

Проект договора, в случае согласия участника аукциона, заявке на участие в аукционе которого присвоен второй номер, заключить договор, составляется Заказчиком путем включения в проект договора, прилагаемого к аукционной документации, условий исполнения договора, предложенных этим участником. Проект договора подлежит направлению Заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания победителя аукциона уклонившимся от заключения договора.

В случае несогласия участника закупки, заявке которого присвоен второй номер, заключить договор, Заказчик имеет право в порядке, предусмотренном настоящим пунктом, заключить договор с участником закупки, в случае его согласия, заявке которого присвоен следующий порядковый номер в порядке возрастания.

1.9.5. Договор заключается на условиях, указанных в извещении о проведении аукциона и аукционной документации, по цене, предложенной победителем аукциона, либо в случае заключения договора с участником закупки, который сделал предпоследнее предложение о цене договора, по цене, предложенной таким участником, или иной согласованной с указанным участником закупки цене договора, не превышающей цену договора, предложенную таким участником.

1.9.6. В случае, если Заказчиком было установлено требование обеспечения исполнения договора, договор заключается только после предоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в размере, указанном в аукционной документации, с учетом особенностей применения антидемпинговых мер при установлении их в аукционной документации.

1.9.7. В случае признания аукциона несостоявшимся Заказчик вправе заключить договор с единственным участником, допущенным к участию в аукционе, или с единственным участником, подавшим заявку на участие в аукционе, или с участником закупки, первым подавшим заявку на участие в аукционе в случае отсутствия предложения о цене договора, предусматривающее снижение начальной (максимальной) цены на величину в пределах «шага аукциона». При этом договор заключается на условиях, предусмотренных извещением о проведении аукциона, аукционной документации, заявки единственного участника, в том числе по предложенной участником цене договора, при отсутствии предложений по цене – по начальной (максимальной) цене договора, или иной согласованной с указанным участником закупки цене договора, не превышающей начальной (максимальной) цены договора. Заключение договора с единственным участником осуществляется в порядке, предусмотренном в пункте 1.9.3 настоящей Документации.

В случае, если проект договора был направлен такому участнику аукциона, а участник не подписал его в срок, установленный в аукционной документации, а также не предоставил обеспечение исполнения договора и (или) обеспечение исполнения гарантийных обязательств, если Заказчиком было установлено соответствующее требование, такой участник закупки признается уклонившимся от заключения договора.

* 1. **Аукцион в электронной форме признается несостоявшимся.**

1.10.1. Аукцион признается несостоявшимся в случае, если:

1) на основании результатов рассмотрения заявок на участие в аукционе принято решение об отказе в допуске к участию в аукционе всех участников закупки, подавших заявки на участие в аукционе, о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, участником аукциона;

2) по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе подана только одна заявка на участие в аукционе или не подана ни одна заявка на участие в аукционе;

3) ни один из участников не подал предложение о цене договора, предусматривающее снижение начальной (максимальной) цены на величину в пределах «шага аукциона».

1.10.2. Если аукцион признан несостоявшимся по причине отсутствия поданных заявок или если аукцион признан несостоявшимся и договор не заключен с единственным участником закупки, подавшим заявку, или с единственным участником закупки, допущенным к участию в аукционе, или с участником закупки, первым подавшим заявку на участие в аукционе в случае отсутствия предложения о цене договора, предусматривающее снижение начальной (максимальной) цены на величину в пределах «шага аукциона», Заказчик вправе отказаться от проведения повторного аукциона, объявить о проведении повторного аукциона, принять решение об осуществлении иного способа закупки, предусмотренного настоящим Положением о закупке, либо отказаться от проведения закупки, если необходимость в осуществлении закупки отпала.

1.10.3. В случае объявления о проведении повторного аукциона Заказчик вправе изменить условия аукциона.

1.10.4. Протоколы, составленные в ходе проведения аукциона, документация, изменения, внесенные в документацию, и разъяснения документации, заявки на участие в аукционе, а также окончательные предложения хранятся Заказчиком не менее чем три года.

**1.11. Требования к участникам закупок, критерии и порядок оценки и сопоставления заявок при проведении аукциона в электронной форме.**

1.11.1. При осуществлении закупки Заказчик устанавливает следующие обязательные требования к участникам закупки:

1) соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки;

2) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=1CA881BA0F27CEE7879E46C3F32528DD5F9BE35DE03C5D8DD57BDB124DE76D61A8D6D59885vBtBF) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;

3) отсутствие у участника закупки задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период;

4) обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности (или правом использования указанных результатов с возможностью предоставления такого права третьим лицам), если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает исключительные права на результаты интеллектуальной деятельности (или получает право использования указанных результатов), за исключением случаев заключения договора на создание произведений литературы или искусства (за исключением программ для электронно-вычислительных машин, баз данных), исполнения, а также заключения договоров на финансирование проката или показа национального фильма;

5) отсутствие у участника закупки (физического лица либо у руководителя), членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица (участника закупки) судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также отсутствие применения в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определённые должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

6) участник закупки – юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;

1.11.2. Дополнительно могут быть установлены требования (в том числе квалификационные) к участникам закупки, в том числе:

1) требования к наличию опыта поставки аналогичных товаров, выполнения аналогичных работ, оказания аналогичных услуг, в том числе за определенный промежуток времени. Условия, по которым будет определяться аналогичность товаров, работ, услуг, закупаемых Заказчиком, должны быть определены Заказчиком в извещении о проведении закупки, документации о закупке;

2) требования к наличию производственных (в том числе складских) помещений и технологического оборудования (могут устанавливаться требования к наличию сервисных центров, наличию оборудования необходимого для выполнения специальных работ) и иных материально-технических ресурсов;

3) требование к наличию трудовых ресурсов (наличие в штате или на основе договоров гражданско-правового характера специалистов в соответствующих областях с указанием требуемого опыта работы данных специалистов в указанной области);

4) отсутствие сведений об участниках закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном [статьей 5](consultantplus://offline/ref=F3A7A8AC01057172F91FD588875D82B8A491D7B464EB30D23C1F21492E845AC3572464A58FEEA1DEU4WFE) Федерального закона от 18.07.2011 N 223-ФЗ "О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц", и (или) в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=F3A7A8AC01057172F91FD588875D82B8A490D2B66EE030D23C1F21492EU8W4E) от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

5) требование о предоставлении в составе заявки согласия на обработку персональных данных, в случае если участником закупки является физическое лицо.

1.11.3. Заказчик определяет требования к участникам закупки в документации о конкурентной закупке в соответствии с Положением о закупке Заказчика и требованиями закупочной документации. Не допускается предъявлять к участникам закупки, к закупаемым товарам, работам, услугам, а также к условиям исполнения договора требования и осуществлять оценку и сопоставление заявок на участие в закупке по критериям и в порядке, которые не указаны в документации о закупке. Требования, предъявляемые к участникам закупки, к закупаемым товарам, работам, услугам, а также к условиям исполнения договора, критерии и порядок оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, установленные Заказчиком, применяются в равной степени ко всем участникам закупки, к предлагаемым ими товарам, работам, услугам, к условиям исполнения договора.

В случае, если несколько юридических лиц, физических лиц (в том числе индивидуальных предпринимателей) выступают на стороне одного участника закупки, требования, установленные Заказчиком в документации о закупке к участникам закупки, могут предъявляться к каждому из указанных лиц в отдельности.

1.11.4. Участник закупки, подавший заявку на участие в закупке, не допускается комиссией по осуществлению закупки к участию в закупке в случае:

1) непредоставления обязательных документов либо наличия в таких документах недостоверных сведений об участнике закупки, если требования к предоставлению документов были установлены в документации о закупке;

2) несоответствия участника закупки требованиям, установленным в извещении о проведении закупки, документации о закупке;

3) непредоставления документа или копии документа, подтверждающего внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, если требование о таком предоставлении указано в извещении о проведении закупки, документации о закупке, за исключением внесения средств на счет электронной площадки;

4) непоступления на дату рассмотрения заявок на участие в закупке денежных средств, вносимых в качестве обеспечения заявки на участие в закупке или их поступление не в полном размере, если требование об обеспечении таких заявок указано в извещении о проведении закупки, документации о закупке;

5) несоответствия заявки участника закупки требованиям извещения о проведении закупки, документации о закупке, в том числе наличие в таких заявках предложения о цене договора, превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы товара, работы, услуги либо срок выполнения работ (оказания услуг, поставки товара) превышает срок, установленный документацией о закупке, несоответствия предложения в заявке иным существенным условиям закупки;

6) несоответствия предложения в отношении товара, работы, услуги требованиям, установленным извещением о проведении закупки, документацией о закупке;

7) представления в составе заявки недостоверной информации, в том числе в отношении квалификационных данных

**1.12. Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами.**

1.12.1. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения конкурса или иным конкурентным способом, при котором победитель закупки определяется на основе критериев оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, указанных в документации о закупке, или победителем в котором признается лицо, предложившее наиболее низкую цену договора, оценка и сопоставление заявок на участие в закупке, которые содержат предложения о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами, по стоимостным критериям оценки производятся по предложенной в указанных заявках цене договора, сниженной на пятнадцать процентов, при этом договор заключается по цене договора, предложенной участником в заявке на участие в закупке.

1.12.2. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона или иным способом, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на «шаг», установленный в документации о закупке, в случае, если победителем закупки представлена заявка на участие в закупке, содержащая предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, сниженной на пятнадцать процентов от предложенной им цены договора.

1.12.3. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона или иным способом, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на «шаг», установленный в документации о закупке, в случае, если победителем закупки, при проведении которой цена договора снижена до нуля и которая проводится на право заключить договор, представлена заявка на участие в закупке, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на пятнадцать процентов от предложенной им цены договора.

1.12.4. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона в электронной форме в случае, если победителем закупки, при проведении которой цена договора снижена до нуля и которая проводится на право заключить договор, представлена заявка на участие в закупке, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на пятнадцать процентов от предложенной им цены договора.

1.12.5. Для предоставления приоритета в документацию о закупке включаются следующие сведения:

1) требование об указании (декларировании) участником закупки в заявке на участие в закупке (в соответствующей части заявки на участие в закупке, содержащей предложение о поставке товара) наименования страны происхождения поставляемых товаров;

2) положение об ответственности участников закупки за представление недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в закупке;

3) сведения о начальной (максимальной) цене единицы каждого товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;

4) условие о том, что отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

5) условие о том, что для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами в случаях, предусмотренных подпунктами 4 и 5 пункта 1.7.5 закупочной документации, цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в документации о закупке в соответствии с подпунктом 3 настоящего пункта, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора;

6) условие отнесения участника закупки к российским или иностранным лицам на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);

7) указание в заключенном договорестраны происхождения поставляемого товара на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки, с которым заключается договор;

8) положение о заключении договора с участником закупки, который предложил такие же, как и победитель закупки, условия исполнения договора или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем закупки, который признан уклонившимся от заключения договора;

9) условие о том, что при исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с настоящим Положением о закупке, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.

1.12.6. Приоритет не предоставляется в случаях:

1) если закупка признана несостоявшейся и договор заключается с единственным участником закупки;

2) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;

3) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;

4) в заявке на участие в закупке, представленной участником открытого конкурса, в том числе двухэтапного, конкурса с ограниченным участием, конкурса в электронной форме, запроса предложений, запроса предложений в электронной форме, запроса котировок, запроса котировок в электронной форме содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее пятидесяти процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг;

5) в заявке на участие в закупке, представленной участником аукциона в электронной форме, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более пятидесяти процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг.

1.12.7. Приоритет устанавливается с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 года.

1.12.8. Приоритет применяется к товарам, происходящим из Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, на равных условиях с товарами российского происхождения.

Происхождение товаров из Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики подтверждается сертификатами о происхождении товара, выдаваемыми уполномоченными органами (организациями) Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики.

**1.13. Общий порядок осуществления закупок в электронной форме.**

1.13.1. Заказчик осуществляет закупки в электронной форме в соответствии с Положением о закупке и регламентом электронной площадки.

1.13.2. Проведение закупок в электронной форме происходит в информационно-телекоммуникационной сети Интернет с использованием электронной площадки.

1.13.3. При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме направление участниками такой закупки запросов о даче разъяснений положений извещения об осуществлении конкурентной закупки и (или) документации о конкурентной закупке, размещение в ЕИС на официальном сайте таких разъяснений, подача участниками конкурентной закупки в электронной форме заявок на участие в конкурентной закупке в электронной форме, окончательных предложений, предоставление комиссии по осуществлению конкурентных закупок доступа к указанным заявкам, сопоставление ценовых предложений, дополнительных ценовых предложений участников конкурентной закупки в электронной форме, формирование проектов протоколов, составляемых в ходе закупки, обеспечиваются оператором электронной площадки на электронной площадке.

1.13.4. Участнику конкурентной закупки в электронной форме для участия в конкурентной закупке в электронной форме необходимо получить аккредитацию на электронной площадке в порядке, установленном оператором электронной площадки.

1.13.5. Информация, связанная с осуществлением конкурентной закупки в электронной форме, подлежит размещению в порядке, установленном Федеральным законом. В течение одного часа с момента размещения такая информация должна быть размещена в ЕИС на официальном сайте и на электронной площадке. Такая информация должна быть доступна для ознакомления без взимания платы.

1.13.6. Извещение о проведении закупки, документация о закупке в электронной форме подлежат обязательному размещению в ЕИС на официальном сайте, а также на сайте электронной площадки, на которой будет проводиться закупка.

1.13.7. Порядок проведения закупки в электронной форме определяется документацией о закупке (извещением о проведении запроса котировок) и требованиями Положения о закупки к соответствующему способу закупки. В случаях, не оговоренных в извещении о проведении закупки, документации о закупке, применяется регламент соответствующей электронной площадки в части, не противоречащей настоящему Положению.

1.13.8. Обмен между участником конкурентной закупки в электронной форме, заказчиком и оператором электронной площадки информацией, связанной с получением аккредитации на электронной площадке, осуществлением конкурентной закупки в электронной форме, осуществляется на электронной площадке в форме электронных документов.

Электронные документы участника конкурентной закупки в электронной форме, заказчика, оператора электронной площадки должны быть подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью (далее – электронная подпись) лица, имеющего право действовать от имени соответственно участника конкурентной закупки в электронной форме, Заказчика, оператора электронной площадки. Предоставление документа в нечитаемом виде, в том числе требующих для чтения специальных программ, равноценно отсутствию соответствующего документа и может являться основанием признания данной заявки не соответствующей требованиям, установленным Заказчиком.

1.13.9. Доступ к открытию поступивших заявок на участие в закупке в электронной форме осуществляется в заранее назначенное время на электронной площадке согласно извещению о проведении закупки в соответствии с регламентом электронной площадки. Протоколы заседаний комиссии по осуществлению закупок публикуются в сроки, установленные настоящим Положением о закупке в ЕИС на официальном сайте, а также на электронной площадке.

1.13.10. Участник конкурентной закупки в электронной форме, подавший заявку на участие в такой закупке, вправе отозвать данную заявку либо внести в нее изменения не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

1.13.11. Договор по результатам конкурентной закупки в электронной форме заключается с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки и должен быть подписан электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени соответственно участника такой конкурентной закупки, Заказчика. В случае наличия разногласий по проекту договора, направленному Заказчиком, участник такой закупки составляет протокол разногласий с указанием замечаний к положениям проекта договора, не соответствующим извещению, документации о конкурентной закупке и своей заявке, с указанием соответствующих положений данных документов. Протокол разногласий направляется заказчику с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки. Заказчик рассматривает протокол разногласий и направляет участнику такой закупки доработанный проект договора либо повторно направляет проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания.

1.13.12. При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме проведение переговоров заказчика с оператором электронной площадки и оператора электронной площадки с участником конкурентной закупки в электронной форме не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в конкурентной закупке в электронной форме и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

**1.14. Обеспечение заявки на участие в аукционе в электронной форме.**

1.14.1. Заказчик устанавливает требование об обеспечении заявки на участие в конкурентной закупке, размер такого обеспечения, порядок, срок его предоставления и иные требования к такому обеспечению, в том числе условия независимой гарантии, в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке в соответствии с настоящим Положением.

1.14.2. Обеспечение заявки на участие в конкурентной закупке может предоставляться участником конкурентной закупки путем внесения денежных средств (в том числе путем блокирования денежных средств участника закупки в размере обеспечения заявки на участие в закупке оператором электронной площадки), предоставления независимой гарантии, за исключением случая проведения закупки в соответствии со статьей 3.4 Федерального закона, при котором обеспечение заявки на участие в такой закупке предоставляется в соответствии с пунктом 14.2.1 настоящего Положения. Выбор способа обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке из числа предусмотренных Заказчиком в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке осуществляется участником закупки.

1.14.2.1. При осуществлении конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства обеспечение заявок на участие в такой конкурентной закупке (если требование об обеспечении заявок установлено Заказчиком в извещении об осуществлении такой закупки, документации о конкурентной закупке) может предоставляться участниками такой закупки путем внесения денежных средств в соответствии со статьей 3.4 Федерального закона или предоставления независимой гарантии. Выбор способа обеспечения заявки на участие в такой закупке осуществляется участником такой закупки.

При осуществлении конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства денежные средства, предназначенные для обеспечения заявки на участие в такой закупке, вносятся участником такой закупки на специальный счет, открытый им в банке, включенном в перечень, определенный Правительством Российской Федерации в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – специальный банковский счет).

1.14.3. Заказчик не устанавливает в документации о конкурентной закупке требование обеспечения заявок на участие в закупке, если начальная (максимальная) цена договора не превышает пяти миллионов рублей. В случае, если начальная (максимальная) цена договора превышает пять миллионов рублей, Заказчик вправе установить в документации о закупке требование к обеспечению заявок на участие в закупке в размере не более пяти процентов начальной (максимальной) цены договора.

1.14.4. При проведении запроса цен Заказчик вправе установить требование об обеспечении заявки на участие в запросе цен в размере не более пяти процентов начальной (максимальной) цены договора.

1.14.5 Требование об обеспечении заявки на участие в закупке в равной мере относится ко всем участникам закупки. Обеспечение заявки предоставляется участниками закупки до момента окончания подачи заявок.

1.14.6. В случае, если установлено требование об обеспечении заявки на участие в закупке, Заказчик возвращает денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, оператор электронной площадки прекращает блокирование денежных средств в размере обеспечения заявки, в течение пяти рабочих дней со дня:

1) принятия Заказчиком решения об отказе от проведения закупки участнику, подавшему заявку на участие в закупке;

2) поступления уведомления об отзыве заявки на участие в закупке участнику, подавшему заявку на участие в закупке;

3) подписания итогового протокола на участие в закупке участнику, подавшему заявку после окончания срока приема заявок;

4) подписания итогового протокола на участие в закупке участнику, подавшему заявку на участие и не допущенному к участию в закупке;

5) подписания итогового протокола на участие в закупке участникам закупки, которые участвовали, но не стали победителями закупки;

6) заключения договора с победителем закупки;

7) принятия решения о несоответствии заявки на участие в закупке единственному участнику закупки, заявка которого была признана комиссией не соответствующей требованиям извещения о закупке, документации о закупке;

8) заключения договора с участником, подавшим единственную заявку на участие в закупке, соответствующую требованиям извещения о проведении закупки, документации о закупке, такому участнику;

9) заключения договора с единственным допущенным к участию в закупке участником такому участнику;

10) заключения договора с единственным участником закупки, принявшим участие в аукционе, такому участнику;

11) заключения договора с единственным участником закупки, первым подавшим заявку на участие в аукционе в случае отсутствия предложения о цене договора, предусматривающего снижение начальной (максимальной) цены на величину в пределах «шага аукциона».

1.14.7. Возврат участнику закупки обеспечения заявки на участие в закупке не производится в следующих случаях:

1) уклонение или отказ участника закупки от заключения договора в случае, если заключение договора для такого участника является обязательным в соответствии с настоящим Положением;

2) непредоставление или предоставление с нарушением условий, установленных Федеральным законом, до заключения договора заказчику обеспечения исполнения договора (в случае, если в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требования обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора).

1.14.8. В случаях, предусмотренных пунктом 1.14.7, денежные средства, внесенные на специальный банковский счет в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, перечисляются банком на счет Заказчика, указанный в извещении об осуществлении конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, в документации о такой закупке, или Заказчиком предъявляется требование об уплате денежной суммы по независимой гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства.

1.14.9. Независимая гарантия, предоставляемая в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, должна соответствовать следующим требованиям:

1) независимая гарантия должна быть выдана гарантом, предусмотренным частью 1 статьи 45 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

2) информация о независимой гарантии должна быть включена в реестр независимых гарантий, предусмотренный частью 8 статьи 45 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

3) независимая гарантия не может быть отозвана выдавшим ее гарантом;

4) независимая гарантия должна содержать:

- условие об обязанности гаранта уплатить Заказчику (бенефициару) денежную сумму по независимой гарантии не позднее десяти рабочих дней со дня, следующего за днем получения гарантом требования Заказчика (бенефициара), соответствующего условиям такой независимой гарантии, при отсутствии предусмотренных Гражданским кодексом Российской Федерации оснований для отказа в удовлетворении этого требования;

- перечень документов, подлежащих представлению Заказчиком гаранту одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии, в случае установления такого перечня Правительством Российской Федерации в соответствии с пунктом 4 части 32 статьи 3.4 Федерального закона.

- указание на срок действия независимой гарантии, который не может составлять менее одного месяца с даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке;

1.14.10. Независимая гарантия, предоставляемая в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке, должна соответствовать следующим требованиям:

1) независимая гарантия должна быть выдана гарантом, предусмотренным частью 1 статьи 45 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

2) независимая гарантия не может быть отозвана выдавшим ее гарантом;

3) независимая гарантия должна содержать:

- условие об обязанности гаранта уплатить Заказчику (бенефициару) денежную сумму по независимой гарантии не позднее десяти рабочих дней со дня, следующего за днем получения гарантом требования Заказчика (бенефициара), соответствующего условиям такой независимой гарантии, при отсутствии предусмотренных Гражданским кодексом Российской Федерации оснований для отказа в удовлетворении этого требования;

- перечень документов, подлежащих представлению Заказчиком гаранту одновременно с требованием об уплате денежной суммы по независимой гарантии;

- указание на срок действия независимой гарантии, который не может составлять менее одного месяца с даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.

1.14.11. Несоответствие независимой гарантии, предоставленной участником закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, требованиям, предусмотренным статьей 3.4 Федерального закона, является основанием для отказа в принятии ее Заказчиком.

Несоответствие независимой гарантии, предоставленной участником конкурентной закупки, требованиям, предусмотренным настоящим Положением, является основанием для отказа в принятии ее Заказчиком.

1.14.12. Гарант в случае просрочки исполнения обязательств по независимой гарантии, требование об уплате денежной суммы по которой соответствует условиям такой независимой гарантии и предъявлено Заказчиком до окончания срока ее действия, обязан за каждый день просрочки уплатить Заказчику неустойку (пени) в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате по такой независимой гарантии.

1.14.13. В отношении независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, применяются положения подпунктов 1–3 пункта 1.14.9, абзацев второго и третьего подпункта 4 пункта 1.14.9, абзаца первого пункта 1.14.11 и пункта 1.14.12 настоящего Положения. При этом такая независимая гарантия:

1) должна содержать указание на срок ее действия, который не может составлять менее одного месяца с даты окончания предусмотренного извещением об осуществлении конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, документацией о такой закупке срока исполнения основного обязательства;

2) не должна содержать условие о представлении Заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение участником закупки обязательств, обеспечиваемых независимой гарантией.

1.14.14. В отношении независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам конкурентной закупки, применяются положения подпунктов 1–2 пункта 1.14.10, абзацев второго и третьего подпункта 3 пункта 1.14.10, абзаца второго пункта 1.14.11 и пункта 1.14.12 настоящей Документации. При этом такая независимая гарантия:

1) должна содержать указание на срок ее действия, который не может составлять менее одного месяца с даты окончания предусмотренного извещением об осуществлении конкурентной закупки, документацией о такой закупке срока исполнения основного обязательства;

2) не должна содержать условие о представлении Заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение участником закупки обязательств, обеспечиваемых независимой гарантией.

1.14.15. До 1 апреля 2023 года в отношении независимой гарантии, предоставляемой в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства и предоставляемой в качестве обеспечения исполнения договора, заключаемого по результатам конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства, требование подпункта 2 пункта 1.14.9 настоящего Положения не применяется.

**1.15. Антидемпинговые меры.**

1.15.1. Если при проведении конкурентной закупки цена договора составляет более чем пятнадцать миллионов рублей и участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, либо предложена сумма цен единиц товара, работы, услуги, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной суммы цен указанных единиц, договор заключается после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в документации и (или) извещении о проведении конкурентной закупки, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса).

1.15.2. Если при проведении конкурентной закупки начальная (максимальная) цена договора составляет пятнадцать миллионов рублей и менее и участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, либо предложена сумма цен единиц товара, работы, услуги, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной суммы цен указанных единиц, договор заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения договора в размере, указанном в пункте 1.15.1. настоящей закупочной документации, или информации, подтверждающей добросовестность такого участника с одновременным предоставлением таким участником обеспечения исполнения договора в размере обеспечения исполнения договора, указанном в документации о закупке и (или) извещении о закупке. К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», и подтверждающая исполнение таким участником в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в закупке трех контрактов (с учетом правопреемства), исполненных без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). При этом цена одного из таких контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов начальной (максимальной) цены договора, указанной в документации о закупке и (или) извещении о закупке.

1.15.3. Положения пунктов 1.15.1 и 1.15.2 настоящей закупочной документации применяются в случае установления Заказчиком требований об антидемпинговых мерах в извещении о закупке и (или) документации о закупке.

1.15.4. В случае неисполнения требований об антидемпинговых мерах, содержавшихся в пунктах 1.15.1 и 1.15.2 настоящей закупочной документации, извещении о проведении закупки и (или) документации о закупке, победитель или участник закупки, с которым заключается договор, признается уклонившимся от заключения договора.

**1.16. Обеспечение исполнения договора.**

1.16.1.  Заказчик вправе установить в извещении о проведении закупки и (или) документации о закупке требование об обеспечении исполнения договора, заключаемого по результатам проведения закупки, размер которого может быть в пределах от пяти до тридцати процентов начальной (максимальной) цены договора или цены договора, предложенной победителем закупки или участником закупки, с которым заключается договор. Заказчик в обязательном порядке устанавливает требования обеспечения исполнения договора, если начальная (максимальная) цена договора превышает пятьдесят миллионов рублей.

Срок обеспечения исполнения договора не должен быть меньше срока исполнения обязательств по договору (в том числе при его пролонгации) поставщиком (исполнителем, подрядчиком).

1.16.2.  Заказчик вправе установить в извещении о проведении закупки и (или) документации о закупке требование об обеспечении исполнения гарантийных обязательств, предусмотренных договором.

1.16.3. Способ обеспечения устанавливается Заказчиком в извещении об осуществлении закупки и (или) документации о закупке.

1.16.4. Выбор способа обеспечения исполнения договора из установленных в извещении об осуществлении закупки и (или) документации о закупке определяется участником закупки, с которым заключается договор, самостоятельно.

1.16.5. При наличии в извещении о проведении закупки и (или) документации о закупке требования об обеспечении исполнения договора, соответствующее обеспечение должно быть предоставлено участником закупки до заключения договора.

1.16.6. Срок предоставления победителем закупки или иным участником закупки, с которым заключается договор в соответствии с настоящейзакупочной документации, обеспечения исполнения договора должен быть установлен в извещении об осуществлении закупки и (или) документации о закупке.

В случае, если извещением о проведении закупки, документацией о закупке установлено требование о предоставлении обеспечения исполнения договора и в срок, установленный извещением о проведении закупки, документацией о закупке, победитель закупки или иной участник закупки, с которым заключается договор, не предоставил обеспечение исполнения договора, такой участник (победитель) признается уклонившимся от заключения договора и Заказчик вправе заключить договор с участником закупки, предложившим лучшие условия после победителя.

1.16.7. Обеспечение исполнения гарантийных обязательств может предоставляться после подписания сторонами договора документов, подтверждающих выполнение поставщиком (исполнителем, подрядчиком) основных обязательств по договору (акта приема-передачи товара, акта сдачи-приемки работ, услуг, акта ввода объекта в эксплуатацию и тому подобных документов), если это предусмотрено извещением о проведении закупки, документацией о закупке, условиями договора.

1.16.8. В случае установления требования о предоставлении обеспечения гарантийных обязательств извещение о проведении закупки и (или) документация о закупке должны содержать:

1) размер обеспечения гарантийных обязательств;

2) срок предоставления участником, с которым заключается договор, обеспечения гарантийных обязательств, минимальный срок гарантийных обязательств.

При этом договором, заключаемым по результатам закупки, должен быть предусмотрен порядок (перечень), дата начала и окончания гарантийных обязательств поставщика (исполнителя, подрядчика), обязанность поставщика (исполнителя, подрядчика) предоставить обеспечение гарантийных обязательств, срок его предоставления и ответственность поставщика (исполнителя, подрядчика) за непредоставление (несвоевременное предоставление) такого обеспечения.

1.16.9. При заключении договора с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком) Заказчик вправе потребовать от поставщика (исполнителя, подрядчика) предоставление обеспечения исполнения обязательств по договору, при этом такой договор должен содержать требования к способам, порядку предоставления, условиям возврата обеспечения исполнения обязательств по договору.

**1.17. Начальная (максимальная) цена договора, цена договора, заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), цена единицы товара, работы, услуги.**

1.17.1. Начальная (максимальная) цена договора, цена единицы товара, работы, услуги определяются и обосновываются заказчиком посредством применения следующего метода или нескольких следующих методов:

1) метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка);

2) тарифный метод;

3) проектно-сметный метод;

4) затратный метод.

1.17.2. Метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) является приоритетным для определения и обоснования начальной (максимальной) цены договора, цены единицы товара, работы, услуги и заключается в установлении начальной (максимальной) цены договора, цены единицы товара, работы, услуги на основании информации о рыночных ценах идентичных товаров, работ, услуг, планируемых к закупкам, или при их отсутствии однородных товаров, работ, услуг.

Использование иных методов допускается в случаях, предусмотренных в настоящем разделе.

1.17.3. При применении метода сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) информация о ценах товаров, работ, услуг должна быть получена с учетом сопоставимых с условиями планируемой закупки коммерческих и (или) финансовых условий поставок товаров, выполнения работ, оказания услуг.

1.17.4. При применении метода сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) могут быть использованы коэффициенты (индексы), применяемые для пересчета цен товаров, работ, услуг с учетом различий в характеристиках товаров, коммерческих и (или) финансовых условий поставок товаров, выполнения работ, оказания услуг.

1.17.5. При применении метода сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) может использоваться общедоступная информация о рыночных ценах товаров, работ, услуг в соответствии с пунктом 1.17.13 настоящей закупочной документации, информация о ценах товаров, работ, услуг, полученная по запросу заказчика у поставщиков (исполнителей, подрядчиков), осуществляющих поставки идентичных товаров, работ, услуг, планируемых к закупкам, или при их отсутствии однородных товаров, работ, услуг.

С целью получения ценовой информации в отношении товара, работы, услуги для определения начальной (максимальной) цены договора, цены единицы товара, работы, услуги заказчик направляет запросы о предоставлении ценовой информации не менее чем трем производителям и (или) уполномоченным представителям производителей, а также поставщикам (исполнителям, подрядчикам), обладающим опытом поставок соответствующих товаров, выполнения соответствующих работ, оказания соответствующих услуг.

Для определения начальной (максимальной) цены договора методом сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) рекомендуется использовать не менее трех предложений о цене (источников ценовой информации) на товары, работы, услуги.

1.17.6. Идентичными товарами, работами, услугами признаются товары, работы, услуги, имеющие одинаковые характерные для них основные признаки. При определении идентичности товаров незначительные различия во внешнем виде могут не учитываться. При определении идентичности работ, услуг учитываются характеристики подрядчика, исполнителя, их деловая репутация на рынке.

1.17.7. Однородными признаются товары, которые, не являясь идентичными, имеют сходные характеристики и состоят из схожих компонентов, что позволяет им выполнять одни и те же функции и (или) быть коммерчески взаимозаменяемыми. При определении однородности товаров учитываются их качество, репутация на рынке, страна происхождения.

Однородными работами, услугами признаются работы, услуги, которые, не являясь идентичными, имеют сходные характеристики, что позволяет им быть коммерчески и (или) функционально взаимозаменяемыми. При определении однородности работ, услуг учитываются их качество, репутация на рынке, а также вид работ, услуг, их объем, уникальность и коммерческая взаимозаменяемость.

1.17.8. Коммерческие и (или) финансовые условия поставок товаров, выполнения работ, оказания услуг признаются сопоставимыми, если различия между ними не оказывают существенного влияния на соответствующие результаты или эти различия могут быть учтены с применением соответствующих корректировок таких условий.

1.17.9. Тарифный метод применяется, если в соответствии с законодательством Российской Федерации цены закупаемых товаров, работ, услуг подлежат государственному регулированию или установлены муниципальными правовыми актами. В этом случае начальная (максимальная) цена договора определяется по регулируемым ценам (тарифам) на товары, работы, услуги.

1.17.10. Проектно-сметный метод заключается в определении начальной (максимальной) цены договора на строительство, реконструкцию, капитальный ремонт объекта капитального строительства на основании проектной документации в соответствии с нормативными документами заказчика или методиками и нормативами (государственными элементными сметными нормами) строительных работ и специальных строительных работ, утвержденными в соответствии с компетенцией федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере строительства, или исполнительным органом государственной власти Челябинской области, а также, на проведение работ по сохранению объектов культурного наследия (памятников истории и культуры) народов Российской Федерации, за исключением научно-методического руководства, технического и авторского надзора, на основании согласованной в порядке, установленном законодательством Российской Федерации, проектной документации на проведение работ по сохранению объектов культурного наследия и в соответствии с реставрационными нормами и правилами, утвержденными федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным Правительством Российской Федерации в области государственной охраны объектов культурного наследия.

Проектно-сметный метод может применяться при определении и обосновании начальной (максимальной) цены договора на текущий ремонт зданий, строений, сооружений, помещений.

Определение начальной (максимальной) цены договора предметом которого является строительство, реконструкция, капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства, выполнение работ по сохранению объектов культурного наследия, с использованием проектно-сметного метода осуществляется в порядке, установленном настоящим положением, исходя из сметной стоимости строительства, реконструкции, капитального ремонта объектов капитального строительства, определенной в соответствии со статьей 8.3 Градостроительного кодекса Российской Федерации.

1.17.11. Затратный метод применяется в случае невозможности применения иных методов, предусмотренных подпунктами 1–3 пункта 1.17.1 настоящей закупочной документации, или в дополнение к иным методам. Данный метод заключается в определении начальной (максимальной) цены договора как суммы произведенных затрат и обычной для определенной сферы деятельности прибыли. При этом учитываются обычные в подобных случаях прямые и косвенные затраты на производство или приобретение и (или) реализацию товаров, работ, услуг, затраты на транспортировку, хранение, страхование и иные затраты.

1.17.12. Информация об обычной прибыли для определенной сферы деятельности может быть получена исходя из анализа договоров, размещенных в ЕИС на официальном сайте, других общедоступных источников информации, в том числе информационно-ценовых агентств, общедоступных результатов изучения рынка, а также результатов изучения рынка, проведенного по инициативе заказчика.

1.17.13. К общедоступной информации о ценах товаров, работ, услуг, которая может быть использована для целей определения начальной (максимальной) цены договора относится:

1) информация о ценах товаров, работ, услуг, содержащаяся в ЕИС в реестре контрактов, реестре договоров, заключенных заказчиками, за исключением контрактов (договоров), заключенных по цене, сниженной более чем на 25 % от начальной (максимальной) цены контракта (договора) по результатам проведенной закупки;

2) информация о ценах товаров, работ, услуг, содержащаяся в рекламе, каталогах, описаниях товаров и других предложениях, обращенных к неопределенному кругу лиц и признаваемых в соответствии с гражданским законодательством публичными офертами;

3) информация о котировках на российских и иностранных биржах;

4) информация о котировках на электронных площадках;

5) данные государственной статистической отчетности о ценах товаров, работ, услуг;

6) информация о ценах товаров, работ, услуг, содержащаяся в официальных источниках информации уполномоченных государственных органов и муниципальных органов в соответствии с законодательством Российской Федерации, законодательством субъектов Российской Федерации, муниципальными нормативными правовыми актами, в официальных источниках информации иностранных государств, международных организаций или иных общедоступных изданиях;

7) информация о рыночной стоимости объектов оценки, определенной в соответствии с законодательством, регулирующим оценочную деятельность в Российской Федерации, или законодательством иностранных государств;

8) информация информационно-ценовых агентств, общедоступные результаты изучения рынка, а также результаты изучения рынка, проведенного по инициативе заказчика, в том числе на основании договора, при условии раскрытия методологии расчета цен, иные источники информации.

1.17.14. В случае если при заключении договора объемы поставки товаров, выполнения работ, оказания услуг невозможно определить, вместо начальной (максимальной) цены договора указывается цена единицы товара (сумма цен единиц товаров), цена единицы работы или услуги (сумма цен единиц работы или услуги), максимальное значение цены договора, а также заказчик обосновывает в соответствии с настоящим разделом цену единицы товара, работы, услуги.

1.17.15. Установить, что при заключении договора в документации о закупке указываются формула цены и максимальное значение цены договора в следующих случаях:

1) заключение договора на поставку топлива моторного, включая автомобильный и авиационный бензин;

2) заключение договора, предметом которого является одновременно выполнение работ по проектированию, строительству и вводу в эксплуатацию объектов капитального строительства;

3) заключение договора на предоставление услуг по оценке недвижимого имущества при условии установления в договоре пропорционального отношения размера вознаграждения оценщика к оценочной стоимости подлежащего оценке имущества.

1.17.16. Начальная (максимальная) цена договора, цена договора, заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), может указываться как с учетом, так и без учета налога на добавленную стоимость. При этом цена договора не может превышать начальную (максимальную) цену договора.

1.17.17. Начальная (максимальная) цена договора может выражаться в иностранной валюте. В этом случае в документации о конкурентной закупке должен содержаться порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оценке заявки участника закупки и оплате заключенного договора.

1.17.18. Заказчик вправе не использовать методы, указанные в данном разделе настоящего Положения, для расчета и обоснования цены договора при осуществлении закупки в соответствии с разделом 61 Положения о закупке МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска», при соблюдении принципа экономически эффективного расходования денежных средств.

1.17.19. Обоснование начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), цены единицы товара, работы, услуги оформляется заказчиком в свободной форме или в соответствии с формой, установленной локальным актом заказчика.

Обоснование заключается в выполнении расчета указанной цены с приложением справочной информации и документов либо с указанием реквизитов документов, на основании которых выполнен расчет.

1.17.20. Материалы обоснования начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), цены единицы товара, работы, услуги, в том числе полученные от поставщиков (исполнителей, подрядчиков) ответы, графические изображения снимков экрана («скриншот» страницы в информационно-телекоммуникационной сети Интернет) хранятся вместе с документацией о конкурентной закупке в течение трех лет.

1.17.21. В целях обоснования начальной (максимальной) цены договора либо цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), могут применяться методические рекомендации по применению методов определения начальной (максимальной) цены договора (контракта), цены договора (контракта), заключаемого с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком), принятые федеральными органами государственной власти, органами государственной власти субъекта Российской Федерации, органами местного самоуправления города Челябинска.

**ЧАСТЬ II. Информационная карта аукциона в электронной форме**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Информация о заказчике** | |
|  | Наименование заказчика | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 98 г. Челябинска».  (МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска») |
|  | Почтовый адрес | 454000 г. [Челябинск, улица Елькина, 78](https://yandex.ru/maps/?text=%D1%88%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%2098%20%D1%87%D0%B5%D0%BB%D1%8F%D0%B1%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%20%D0%BE%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9%20%D1%81%D0%B0%D0%B9%D1%82&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=61.398309%2C55.155138&sctx=CAAAAAEAK9mxEYizTkA%2BQWK7e5RLQCwsuB%2FwwNk%2FqKePwB9%2B1T8CAAAAAQIBAAAAAAAAAAFYZYUV6Xnv6TgAAAABAACAPwAAAAAAAAAA&oid=1107441610&ol=biz) |
|  | Юридический адрес | 454000 г. [Челябинск, улица Елькина, 78](https://yandex.ru/maps/?text=%D1%88%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%2098%20%D1%87%D0%B5%D0%BB%D1%8F%D0%B1%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%20%D0%BE%D1%84%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B9%20%D1%81%D0%B0%D0%B9%D1%82&source=wizbiz_new_map_single&z=14&ll=61.398309%2C55.155138&sctx=CAAAAAEAK9mxEYizTkA%2BQWK7e5RLQCwsuB%2FwwNk%2FqKePwB9%2B1T8CAAAAAQIBAAAAAAAAAAFYZYUV6Xnv6TgAAAABAACAPwAAAAAAAAAA&oid=1107441610&ol=biz) |
|  | Адрес электронной почты (e-mail) | e-mail: [schola98@mail.ru](mailto:schola98@mail.ru) |
|  | Телефон | По техническим вопросам:  Телефон: 8-951-466-26-78  Контактное лицо:– Гвоздева Анастасия Владимировна |
|  | Факс | нет |
|  | Официальный сайт | http://www.zakupki.gov.ru |
|  | Способ закупки | Аукцион в электронной форме |
|  | Наименование и адрес электронной торговой площадки | Электронная площадка ТОРГИ-ОНЛАЙН https://https://torgi-online.com |
|  | Источник финансирования закупки | Собственные средства заказчика. |
|  | Предмет договора | **Предмет договора:**  Поставка мяса, в соответствии со спецификацией  **Срок действия договора:**  С момента подписания договора по 30.06.2024 г. |
|  | **Требования к поставляемым товарам, выполняемым работам, оказываемым услугам** | |
|  | Требование к товарам, выполняемым работам, оказываемым услугам | В соответствии со «Спецификацией» (Приложение №1 к Аукционной документации). |
|  | Требования к качеству товара (работ, услуг). | Качественный сертифицированный товар, отвечающий ГОСТам, ТУ.  В оригинальной упаковке с указанием на соответствие ГОСТам, ТУ, группе соответствия данной продукции, категории, содержание ГМО добавок.  Датой выработки товара и сроком его реализации на каждой единице изделия или упаковке.  Поставляемый товар подлежит обязательной сертификации, стандартизации, паспортизации на соответствие техническим условиям. Упаковка цельная от изготовителя без следов повреждения продукции. Согласно Приложению №1 к Техническому заданию |
|  | Виды и объемы поставляемых товаров, выполняемым работам, оказываемым услугам | В соответствии со «Спецификацией» (Приложение №1 к Аукционной документации). Товар может не выбираться Заказчиком в полном объеме. |
|  | **Информация о цене договора** | |
|  | Начальная (максимальная) цена договора | **555 800,00** с учетом НДС. |
|  | Обеспечение заявки | Не требуется |
|  | Размер обеспечения исполнения договора | Не требуется |
|  | Сведения о включенных (не включенных) в цену товаров (работ, услуг) расходах | В цену договора входят все расходы Поставщика на доставку в месте нахождения Заказчика, разгрузку, гарантийные обязательства в полном объеме, а также таможенные платежи, налоги, пошлины и сборы, которые Поставщик должен выплатить в связи с выполнением обязательств по договору в соответствии с действующим законодательством |
|  | **Информация о поставке, выполнении работ, оказании услуг** | |
|  | Место доставки товаров (работ, услуг) | 454000, г. Челябинск, ул. Елькина 78 |
|  | Сроки поставки товаров (работ, услуг) | С 01 января 2024 года по 30 июня 2024 года. Доставка товара не более двух раз в неделю с **06:00 до 13:00**, по предварительно согласованной заявки. |
|  | Срок и условия оплаты поставок товаров (работ, услуг) | Поставленный Товар оплачивается Заказчиком в течение 15 (пятнадцати) рабочих дней с момента подписания Заказчиком товарной накладной, счета-фактуры (при наличии), либо УПД. |
|  | **Информация о предоставлении аукционной документации** | |
|  | Срок предоставления документации | С момента размещения извещения о проведении аукциона на официальном сайте и электронной торговой площадке до срока окончания подачи заявок, указанного в п. 11.4 информационной карты. |
|  | Место предоставления документации | Официальный сайт, указанный в п. 2 информационной карты, и электронная торговая площадка, указанная в п.4Информационной карты |
|  | Порядок предоставления документации | Участник закупки самостоятельно скачивает документацию на сайте [zakupki@voda.uu.ru](mailto:zakupki@voda.uu.ru) и ЭТП ТОРГИ-ОНЛАЙН https://https://torgi-online.com, в сроки указанные в п.11.3 и п.11.4 Информационной карты |
|  | Плата за предоставление документации | Не взимается. |
|  | **Информация о подаче заявок** | |
|  | Место подачи заявок | ЭТП ТОРГИ-ОНЛАЙН https://https://torgi-online.com |
|  | Порядок подачи заявок | Указан в п. 1.6 части 1 настоящей документации. |
|  | Дата и время начала срока подачи заявок | 14 ноября 2022г. |
|  | Дата и время окончания срока подачи заявок | 30 ноября 2022г. в 09 час.00 мин. (время местное) |
|  | Дата и время открытия доступа к первым частям | 30 ноября 2022г. в 09 час.00 мин. (время местное)  454020, г. Челябинск, ул. Елькина 78 |
|  | Дата и время рассмотрения первых частей заявок | 30 ноября 2022г. в 09 час.00 мин. (время местное)  454020, г. Челябинск, ул. Елькина 78 |
|  | Дата и время проведения электронного аукциона | ЭТП ТОРГИ-ОНЛАЙН  05декабря 2023г. в 11 час.00 мин. (время местное) |
|  | Дата и время подведения итогов | 454020, г. Челябинск, ул. Елькина 78, зал заседаний  05 декабря 2023г. в 13 час.00 мин. (время местное) |
|  | **Требования к участнику аукциона в электронной форме** | |
|  | Требованияв соответствии с законодательством РФ к лицам, осуществляющим поставки товаров (работ, услуг**)** | Указаны в п.1.11 части 1 настоящей документации |
|  | Антидемпинговые меры | В соответствии с требованиями п. 1.15. части 1 настоящей документации |
|  | **Документы, входящие в состав первой части заявки:**  1. Согласие участника на поставку Товара - конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на *товарный знак (при наличии),*наименование *страны происхождения товара.*  Ответственность за достоверность сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в аукционе, несет участник закупки.  **Вторая часть заявки на участие в электронном аукционе должна содержать следующие документы и информацию:**  1. Заявка установленной формы  2. Сведения об участнике закупки  3. Свидетельство о государственной регистрации (для юридических лиц)  Паспорт (для физических лиц);  4. Свидетельство о внесении записи в ЕГРЮЛ (для юридических лиц)  Свидетельство о внесении записи в ЕГРИП (для индивидуальных предпринимателей);  5. Свидетельство о постановке на налоговый учет;  6. Учредительные документы (для юридических лиц);  7. Копия выписки из ЕГРЮЛ (для юридического лица), выписка из ЕГРИП (для индивидуальных предпринимателей), которые получены не ранее чем за шесть месяцев до даты начала срока подачи заявок на участие в закупке;  8. Документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени Участника;  9. Декларация о соответствии требованиям п. 1.11 части 1 настоящей документации.  10. Решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации; учредительными документами юридического лица и если для заявителя заключение договора, внесение задатка или обеспечение исполнения договора являются крупной сделкой.  11. Копии сертификатов, паспорта качества (при наличии).  **В случае если участник не является плательщиком НДС, предоставляется копия уведомления о применении упрощенной системы налогообложения** | |
|  | Цена договора может быть изменена по соглашению сторон в соответствии с требованиями Положения о закупках | |
|  | Заказчик вправе изменить предусмотренные договором количество товаров, работ, услуг | |
|  | Заказчик вправе отменить закупку по одному и более предмету закупки (лоту) до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в закупке. Решение об отмене закупки размещается в ЕИС в день принятия этого решения. | |

**ЧАСТЬ III. Техническое задание**

**ЛОТ №1**: **Поставка мяса в соответствии со спецификацией**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Перечень основных данных и требований | Основные данные и требования |
| 1 | Наименование закупки | Поставка мяса в соответствии со спецификацией |
| 2 | Количество поставляемых товаров | В соответствии со Спецификацией (см. Приложение №1 к Техническому заданию). Товар может не выбираться Заказчиком в полном объеме. |
| 3 | Описание объекта закупки и требование к услугам, работам, согласно требованиям части 6.1 статьи 3.2 Федерального закона от 18.07.2011 N 223-ФЗ "О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" | В соответствии со Спецификацией (см. Приложение №1 к Техническому заданию) |
| 4 | Место поставки товара | 454030, г. Челябинск, ул. Елькина 78 |
| 5 | Срок действия договора | С момента подписания до 30.06.2024г. |
| 6 | Сроки поставки товара | С 01января 2024 года по 30 июня 2024 года.Доставка товара не более двух раз в неделю с **06:00 до 13:00**, по предварительно согласованной заявки. |
| 7 | Порядок формирования цены | В цену договора входят все расходы Поставщика на доставку в месте нахождения Заказчика, разгрузку, гарантийные обязательства в полном объеме, а также таможенные платежи, налоги, пошлины и сборы, которые Поставщик должен выплатить в связи с выполнением обязательств по договору в соответствии с действующим законодательством |
| 8 | Срок и условия оплаты поставок товаров | Поставленный Товар оплачивается Заказчиком в течении 15 (пятнадцати) рабочих дней с момента подписания Заказчиком товарной накладной, счета-фактуры (при наличии), либо УПД. |

Приложение № 1

к Аукционной документации.

СПЕЦИФИКАЦИЯ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование продукции** | **Кол-во** | **Ед. изм.** |
| 1 | **Мясо свинина (окорок) бескостное в сухой заморозке. Категория А.**  По ГОСТ 32951-2014, Р54704-2011 продукт из свинины, изготовленный из тазобедренной части свиной туши без кости и без шкуры**, массовая доля соединений и жировой ткани не более 20%.** Допускается употреблять термин «окорок» в наименованиях продуктов из мяса промысловых животных. Окорока без оболочки или без шкуры завертывают в, целлофан и другие пленки или фасуют на специальном оборудовании в пакеты из полимерных пленочных материалов, разрешенных Министерством здравоохранения РФ. На каждую упаковочную единицу должна быть нанесена маркировка, характеризующую продукцию, несмывающейся непахнущей краской при помощи штампа, трафарета или наклеивания ярлыка с указанием: - наименования предприятия-изготовителя, его подчиненности и товарного знака;- наименования и сорта продукта; - даты изготовления и упаковывания; - номера упаковщика;- количества упаковочных единиц (при упаковывании фасованной продукции); обозначения настоящего стандарта. Не допускается наличие признаков повторной заморозки. Наличие удостоверения качества (при наличии), ветеринарной справки. Страна происхождения:**Производства Россия.** | 1300 | Кг. |
| 2 | **Печень говяжья, сухой заморозки вес до 15 кг.**  **Производства Россия.** Субпродукты мясные 1-ой категории , сухой заморозки, без кровяных сгустков, без остатков связок, жиры, постороннего запаха. Цвет коричневый, красно-коричневый. Продукция без содержания сои и ГМО. **ГОСТ 32244-2013.**  Печень говяжья поставляется в целлофановой и другие пленки или фасуют на специальном оборудовании в пакеты из полимерных пленочных материалов, разрешенных Министерством здравоохранения РФ. На каждую упаковочную единицу должна быть нанесена маркировка, характеризующую продукцию, несмывающейся непахнущей краской при помощи штампа, трафарета или наклеивания ярлыка с указанием: - наименования предприятия-изготовителя, его подчиненности и товарного знака;- наименования и сорта продукта; - даты изготовления и упаковывания; - номера упаковщика;- количества упаковочных единиц (при упаковывании фасованной продукции); обозначения настоящего стандарта.  Наличие удостоверения качества (при наличии), ветеринарной справки. Страна происхождения:**Производства Россия.** | 200 | Кг. |

Приложение № 2

к Аукционной документации

**Расчет начальной (максимальной) цены договора**

Предмет договора:**«Поставка мясасогласно спецификации»**

Используемый метод определения НМЦК: Обоснование начальной (максимальной) цены договора, заключаемого по результатам проведения аукциона в электронной форме, выполнено методом сопоставимых рыночных цен (анализа рынка).

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Ед. изм.** | **Количество** | **Ком. предложение №1** | | **Ком. предложение №2** | | **Ком. предложение №3** | |
|
| Мясо свинина | кг. | 1300 | 390 | 507000 | 370 | 481000 | 398 | 517400 |
| Печень говяжья | кг. | 200 | 275 | 55000 | 230 | 46000 | 305 | 61000 |
| **Итого** |  | 1500 |  | 562000 |  | 527000 |  | 578400 |
|  |  |  |  |  | Средняя | **555800,00** |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**Часть IV. Форма заявки на участие в аукционе**

**Часть 1**

**Мы согласны осуществить поставку мяса в соответствии со спецификацией.Товар может не выбираться Заказчиком в полном объеме.**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование продукции** | **Кол-во** | **Ед. изм.** |
| 1 | **Мясо свинина (окорок) бескостное в сухой заморозке. Категория А.**  По ГОСТ 32951-2014, Р54704-2011 продукт из свинины, изготовленный из тазобедренной части свиной туши без кости и без шкуры**, массовая доля соединений и жировой ткани не более 20%.** Допускается употреблять термин «окорок» в наименованиях продуктов из мяса промысловых животных. Окорока без оболочки или без шкуры завертывают в, целлофан и другие пленки или фасуют на специальном оборудовании в пакеты из полимерных пленочных материалов, разрешенных Министерством здравоохранения РФ. На каждую упаковочную единицу должна быть нанесена маркировка, характеризующую продукцию, несмывающейся непахнущей краской при помощи штампа, трафарета или наклеивания ярлыка с указанием: - наименования предприятия-изготовителя, его подчиненности и товарного знака;- наименования и сорта продукта; - даты изготовления и упаковывания; - номера упаковщика;- количества упаковочных единиц (при упаковывании фасованной продукции); обозначения настоящего стандарта. Не допускается наличие признаков повторной заморозки. Наличие удостоверения качества (при наличии), ветеринарной справки. Страна происхождения:**Производства Россия.** | 1300 | Кг. |
| 2 | **Печень говяжья, сухой заморозки вес до 15 кг.**  **Производства Россия.** Субпродукты мясные 1-ой категории , сухой заморозки, без кровяных сгустков, без остатков связок, жиры, постороннего запаха. Цвет коричневый, красно-коричневый. Продукция без содержания сои и ГМО. **ГОСТ 32244-2013.**  Печень говяжья поставляется в целлофановой и другие пленки или фасуют на специальном оборудовании в пакеты из полимерных пленочных материалов, разрешенных Министерством здравоохранения РФ. На каждую упаковочную единицу должна быть нанесена маркировка, характеризующую продукцию, несмывающейся непахнущей краской при помощи штампа, трафарета или наклеивания ярлыка с указанием: - наименования предприятия-изготовителя, его подчиненности и товарного знака;- наименования и сорта продукта; - даты изготовления и упаковывания; - номера упаковщика;- количества упаковочных единиц (при упаковывании фасованной продукции); обозначения настоящего стандарта.  Наличие удостоверения качества (при наличии), ветеринарной справки. Страна происхождения:**Производства Россия.** | 200 | Кг. |

**Мы согласны осуществить «Поставку мяса в соответствии со спецификацией» в соответствии с требованиями документации по проведению аукциона и на условиях, которые мы представили во второй части заявки нашего предложения.**

***!!! По каждой позиции (если несколько товаров) участником в обязательном порядке указывается наименование страны происхождения товара***

**\* Допускается указание участниками закупок в отношении текстовых (словесных) показателей (при наличии), отличающихся от установленных заказчиком текстовых показателей (без цифровых обозначений), но при этом такие показатели должны соответствовать показателям заказчика и не противоречить им (к примеру, вместо формулировки заказчика «отсутствует» участником предлагается показатель с формулировкой «нет», вместо «наличие» - формулировка «имеется», иные синонимичные значения показателей и т.п.) либо предлагается показатель сутвердительнойформулировкой (к примеру, вместо формулировки заказчика «должен быть» участником предлагается показатель с утвердительной формулировкой в контексте значений «есть», «имеется», «предназначен» и т.п.), при этом такие показатели должны соответствовать показателям заказчика и не противоречить им. В случае установления заказчиком текстового показателя вместе с цифровым (при наличии) (к примеру, «не менее 10»), участником указывается такой показатель в неизменном виде (без изменения как словесного, так и цифрового показателя).**

**Инструкция по подачи заявок.**

**Первая часть заявки подается АНОНИМНО и включает в себя только согласия на поставку товара, выполнения работ, оказание услуг.**

(Не допускается указание в первой части заявки на участие в конкурентной закупке сведений об участнике аукциона и о его соответствии единым квалификационным требованиям, установленным в документации о конкурентной закупке).

**Часть 2**

В Комиссию по закупкам

МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска»

\_\_\_ .\_\_\_\_\_\_\_\_\_. 2023№\_\_\_\_\_

**Заявка на поставку мяса в соответствии со спецификацией**

1. Изучив извещение и документацию о проведении открытого аукциона в электронном форме №\_\_\_\_\_\_\_\_\_, Положение о закупке товаров, работ, услуг для нужд МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска», а также применимые к данному аукциону законодательства и нормативные правовые акты, участник закупки, сведения о котором указаны в таблице 1 настоящей заявки, сообщает о согласии исполнить все условия договора, изложенные в извещении о проведении аукциона в электронной форме.

Таблица 1.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| №  п/п | Сведения об участнике закупки | Сведения об участнике закупки |
|  | Ф.И.О. (для физического лица) |  |
| Наименование (для юридического лица) |
| Ф.И.О. руководителя юридического лица |
| Ф. И. О. главного бухгалтера |
|  | Место жительства (для физического лица) |  |
| Место нахождения (для юридического лица) |
|  | Юридический адрес |  |
|  | Контактный телефон |  |
| Факс |  |
| Адрес электронной почты |  |
|  | Реквизиты Участника: |  |
| ИНН / КПП |  |
| ИНН Учредителя или Генерального директора |  |
| ОГРН |  |
| ОКПО |  |
| ОКВЭД |  |
| Расчетный счет |  |
| Наименование банка |  |
| Корреспондентский счет |  |
| БИК |  |
| 7 | Срок действия организации (дата регистрации) |  |
| 8 | Размер уставного капитала |  |
| 9 | Ф. И. О. ответственного лица (контакты) |  |

1. Участник закупки заявляет, что соответствует требованиям, предъявляемым к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, в том числе:
2. не находится в процессе ликвидации (для юридического лица), не признан по решению арбитражного суда несостоятельным (банкротом);
3. не является организацией, на имущество которой наложен арест по решению суда, административного органа и (или) экономическая деятельность, которой приостановлена;
4. не имеет задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает 25 (двадцать пять) процентов балансовой стоимости активов участника процедуры закупки, определяемой по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период;
5. отсутствует у участника закупки (физического лица либо у руководителя), членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица (участника закупки) судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также отсутствие применения в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определённые должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;
6. участник закупки – юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;
7. не состоит в Реестре недобросовестных поставщиков.
8. Принадлежность юридического лица к СМП или ССП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

ДА / НЕТ

1. Специальный налоговый режим \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ДА / НЕТ

Подпись руководителя: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

*( подпись) Ф.И.О. (полностью)*

В случаи если от имени Поставщика выступает физическое лицо:

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, в соответствии с п. 1 ст. 9 закона РФ от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных» даю, согласие на обработку моих персональных данных любым законодательно разрешенным способом.

Подпись физического лица: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

*( подпись) Ф.И.О. (полностью)*

**ПРОЕКТ ДОГОВОРА**

г. Челябинск «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2023г.

Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 98 г. Челябинска», именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лицедиректора Утманцевой Марины Алексеевны, действующего на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем Поставщик, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_ с другой стороны, именуемые вместе «Стороны», а по отдельности «Сторона», заключили настоящий договор (далее - Договор) о нижеследующем.

1. **Предмет договора**

1.1 Правовым основанием для заключения настоящего Договора является протокол открытого аукциона в электронной форме от \_\_.\_\_23г. на «Поставку мяса», согласно Спецификации.

1.2. В соответствии с настоящим Договором Заказчик поручает, а Поставщик, обязуется обеспечить поставку «Продуктов питания - мяса» (далее - Товар), наименование, характеристики, количество которого указаны в Спецификации (Приложение № 1 к настоящему договору), являющейся неотъемлемой частью Договора.

1.3. Поставка Товара осуществляется специальным транспортом, силами и за счет Поставщика по адресу: **г. Челябинск ул. Елькина 78.**

1.4. Поставщик гарантирует:

- легальность производства и (или) оборота Товара на территории Российской Федерации;

- соответствие требованиям законодательства Российской Федерации, государственных стандартов, технических условий, технических регламентов и иных нормативных правовых актов, регулирующих предмет Договора, что подтверждается соответствующими документами (сертификаты соответствия, декларации о соответствии, санитарно-эпидемиологические заключения, удостоверение качества и т.д.);

- что Товар свежий, полностью готовый к употреблению, упаковка без видимых признаков повреждения, с маркировкой, нанесенной несмываемой краской, в которой указывается группа, к которой относится продукция, категория, содержание ГМО добавок. Дата изготовления или расфасовки и срок годности на каждой единице изделия или упаковке.

**2. Порядок согласования количества и ассортимента товара**

2.1 Заказчик направляет Поставщику заявку по телефону, факсу либо на электронную почту, в которой указывает наименование, количество и ассортимент товаров, которые он намерен приобрести.

2.2. Поставщик производит отгрузку товара на основании накладной, счета-фактуры (при наличии) составленной в соответствии с заявкой Заказчика по количеству и ассортименту товара.

2.3. Отгрузка Поставщиком и принятие Заказчиком (получателем) товаров в количестве и ассортименте, указанных в накладной считается надлежащим согласованием количества и ассортимента (наименования) товара сторонами.

**2.4. Заказчик имеет право не выбирать товар в полном объеме.**

**3. Права и обязанности сторон**

3.1. Поставщик обязан:

3.1.1.Отгрузить товар Заказчику и доставить в сроки согласованные сторонами не более **двух раз в неделю с 06:00 до 13:00** в количестве и ассортименте, согласованном сторонами. Качество товара должно соответствовать требованиям ГОСТов, ТУ, документации производителя, а также сертификационным документам.

3.1.2. В случае задержки поставки сроком более 1 (одного) часа, Поставщик уплачивает Заказчику штраф в размере 10% от стоимости товара за каждый час просрочки.

3.1.3. Передать Заказчику товар в упаковке, соответствующей требованиям ГОСТов, ТУ, иной нормативной документации и обеспечивающей его сохранность при транспортировке специальным транспортом и дальнейшем хранении.

3.1.4. Передать Заказчику одновременно с товаром копии сертификатов соответствия, если передаваемый товар подлежит обязательной сертификации, общие ТУ санитарно-эпидемиологические справки.

3.1.5. Поставить продукцию в соответствии с требованиями Федерального закона от 02.01.2000 № 29-ФЗ «О качестве и безопасности пищевых продуктов» (далее по тексту Федеральный закон от 02.01.2000 № 29-ФЗ);Федерального закона от 30.03.1999 № 52-ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом благополучии населения» (далее по тексту Федеральный закон от 30.03.1999 № 52-ФЗ);Постановления Правительства РФ от 01.12.2009 № 982 «Об утверждении единого перечня продукции, подлежащей обязательной сертификации, и единого перечня продукции, подтверждение соответствия которой осуществляется в форме принятий декларации о соответствии»; Приказа Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека от 19.07.2007 № 224«О санитарно-эпидемиологических экспертизах, обследованиях, исследованиях, испытаниях и токсикологических, гигиенических и иных видах оценок»(в редакции от 30.04.2009 №539); санитарно-эпидемиологических правил и нормативов СанПиН 2.3.2.1078-01 «Гигиенические требования к безопасности и пищевой ценности пищевых продуктов», утвержденными Постановлением Главного государственного санитарного врача РФ от 14.11.2001 № 36 (далее по тексту СанПиН 2.3.2.1078-01); СП 2.3.6.1066-01 «Санитарно-эпидемиологические требования к организациям торговли и обороту в них продовольственного сырья и пищевых продуктов», утвержденными Постановлением Главного государственного санитарного врача РФ от 07.09.2001 № 23 (далее по тексту СП 2.3.6.1066-01); СанПиН 2.3.2.1324-03 «Гигиенические требования к срокам годности и условиям хранения пищевых продуктов», утвержденными Постановлением Главного государственного санитарного врача РФ от 22.05.2003 № 98 (далее по тексту СанПиН 2.3.2.1324-03); СанПиН 2.3.2.1940-05 «Организация детского питания», утвержденными Постановлением Главного государственного санитарного врача РФ от 19.01.2005 № 3 (далее по тексту СанПиН 2.3.2.1940-05), ГОСТ Р 51074-2003 «Продукты пищевые. Информация для потребителя. Общие требования» (утвержден и введен в действие Постановлением Госстандарта России от 29 декабря 2003 401-ст) и других нормативно-правовых документов, регламентирующих данные виды деятельности.

3.2. Поставщик вправе

3.2.1. Требовать у представителей Заказчика, иного получателя, указанного Заказчиком, предъявления документов, удостоверяющих их полномочия на получение товара.

3.3. Покупатель обязан:

3.3.1. Оплатить стоимость товара в срок, предусмотренный настоящим договором.

1. **Приемка товара**
   1. Приемка продукции осуществляется в соответствии с Инструкцией о порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по количеству, утвержденной постановлением Госарбитража СССР от 15.06.1965г. № 6-п, и Инструкцией о порядке приемки продукции производственно-технического назначения и товаров народного потребления по качеству, утвержденной постановлением Госарбитража СССР от 25.04.1966г. № 7-п.

4.2. Поставляемая продукция должна быть расфасована и отгружаться в стандартной таре, упаковке, с учетом необходимых маркировок, в соответствии с санитарными и гигиеническими нормами и требованиями действующего законодательства. Маркировка каждой единицы тары (упаковки) должна быть на русском языке, четкой, легко читаемой, нанесенной несмываемой краской и содержать информацию согласно требованиям ГОСТа. Упаковка, маркировка, транспортирование и хранение». Остаточный срок годности товара на момент поставки ≥ 80% от установленного изготовителем срока годности

4.3. Поставщик обязан передать совместно с отгруженной продукцией товарно-сопроводительные документы, а также документы, регламентирующие качество и безопасность продукции, в соответствии с требованиями законодательства РФ (декларации соответствия, удостоверения качества и безопасности пищевых продуктов, гигиенические сертификаты и иные документы, удостоверяющие качество продукции). Продукция, поставленная без документов, регламентирующих качество и безопасность продукции, не принимается Заказчиком.

4.4. Поставщик гарантирует качество продукции в течение срока ее реализации при условии соблюдения Заказчиком правил хранения.

4.5.В случае обнаружения в процессе реализации либо на складе в период хранения недостачи товара, поставленного в оригинальной (заводской) упаковке либо в ненарушенной таре (упаковке) изготовителя Заказчик вправе предъявить Поставщику претензию в течение пяти дней с момента обнаружения недостачи. Одновременно с претензией Заказчик направляет Поставщику акт о недостаче товара и иные документы, свидетельствующие о ненадлежащем исполнении Поставщиком условий настоящего Договора.

4.6. Срок поставки товара **с 01.01.2024 г. по 30.06.2024г.**

**5. Цена договора и порядок расчетов**

5.1. Цена Договора по итогам открытого аукциона составляет (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей 00 копеек, в т.ч. НДС (если предусмотрено).

5.2. В цену договора входят все расходы Поставщика на доставку товара до места нахождения Заказчика, разгрузку до места хранения, гарантийные обязательства в полном объеме, а также таможенные платежи, пошлины и сборы, которые Поставщик должен выплатить в связи с выполнением обязательств по договору в соответствии с действующим законодательством.

5.3. Оплата осуществляется Заказчиком по факту поставки товара путем перечисления на расчетный счет Поставщика денежных средств в безналичной форме в течение 15 (пятнадцати) рабочих дней с момента принятия им товара и подписания соответствующих документов (товарной накладной, счета-фактуры (при наличии), акта приемки-передачи).

5.4. Обязательства Заказчика по оплате цены Договора считаются исполненными с момента списания денежных средств в размере, установленном Договором, с расчетного счета Заказчика

За дальнейшее прохождение денежных средств Заказчик ответственности не несет.

5.5. К отношениям Сторон, возникающим на условиях настоящего Договора, положения

п.1 ст.317.1 ГК РФ не применяются.

5.6. В случае изменения своего расчетного счета Поставщик обязан в течение 1 (одного) рабочего дня в письменной форме сообщить об этом Заказчику с указанием новых реквизитов расчетного счета. В противном случае все риски, связанные с перечислением Заказчиком денежных средств на указанный Договоре счет Поставщика, несет Поставщик.

5.7. Цена единицы товара рассчитывается с учетом коэффициента полученного путем деления цена по итогам открытого аукциона и НМЦК и равен \_\_\_\_\_\_.

**5.8. Оплата осуществляется за фактически поставленный товар. Товар может не выбираться в полном объеме.**

**6. Ответственность сторон**

6.1. В случае нарушения сторонами обязательств по настоящему договору, стороны несут ответственность в соответствии с действующим гражданским законодательством.

6.2. В случае несвоевременной поставки товара повторно, Заказчик вправе расторгнуть настоящий договор в одностороннем порядке в соответствии с законодательством РФ, уведомив об этом Поставщика за 10 (десяти) рабочих дней до расторжения договора.

6.3. Настоящий Договор расторгается до окончания срока его действия по обоюдному согласию сторон, оформленному в виде соглашения и подписанному Сторонами или по решению суда при существенных нарушениях Поставщиком условий настоящего Договора.

Существенными нарушениями условий настоящего Договора считаются:

1. Однократная поставка недоброкачественного товара или фальсифицированного товара;
2. Однократная поставка товара, имеющего расхождения в документации по качеству (сертификаты и т.д.) с информацией, указанной на маркировке товара или информацией, указанной на упаковке (таре) товара;
3. Неоднократная просрочка доставки товара;
4. Неоднократная недопоставка товара.

Данные случаи фиксируются Заказчиком документально посредством составления акта и уведомления Поставщика телефонограммой либо факсимильным сообщением с последующим предоставлением почтовой связью акта и претензионного письма.

**7. Форс – мажор**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы.

7.2. Сторона, которая не исполняет своего обязательства вследствие непреодолимой силы, должна немедленно известить другую сторону о возникшем препятствии и его влиянии на исполнение обязательств и представить документ, подтверждающий наличие форс-мажорных обстоятельств.

**8. Порядок предъявления претензий и урегулирования споров**

8.1. В случае неоплаты Заказчиком товара в срок, предусмотренный п. 5.3. настоящего договора, Поставщик предъявляет Заказчику претензию с требованием об оплате товара. Претензия подлежит рассмотрению в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента её получения Заказчиком.

8.2.Претензии о несоответствии количества и качества товара условиям настоящего договора предъявляются в письменном виде с приложением документов, подтверждающих нарушение условий настоящего договора, и подлежат рассмотрению в течение десяти рабочих дней с момента получения претензии Поставщиком.

8.3.Претензии Заказчика о несоответствии качества товара условиям договора принимаются Поставщиком в течение 5 (пяти дней) с момента получения товара.

**9. Заключительные положения**

9.1 Договор вступает в с момента подписания договора и действует до 30июнь 2024 года, а в части исполнения обязательств до полного исполнения.

9.2. Настоящий договор составлен в двух экземплярах, имеющих равную юридическую силу, по одному для каждой из сторон.

9.3. Стороны имеют право изменить Приложения №1 к договору путем заключения дополнительного соглашения.

9.4. Все изменения и дополнения к настоящему договору подписываются полномочными представителями сторон и являются неотъемлемой частью настоящего договора.

9.5. Споры, возникающие между сторонами в процессе исполнения своих обязательств рассматриваются в претензионном порядке, а при не достижении согласия, подлежат рассмотрению в Арбитражном суде Челябинской области.

|  |  |
| --- | --- |
| **Поставщик:** | **МАОУ «СОШ № 98 г. Челябинска»** |
|  | Адрес:454092, г. Челябинск, ул. Елькина, 78 |
|  | ИНН 7451054548 КПП 745101001 |
|  | р/счет 032346437570100069000  Кор.сч.40102810645370000062 |
|  | Лицевой счет 3147305050А в Комитете финансов г. Челябинска |
|  | Лицевой счет 3047305024А в Комитете финансов г. Челябинска |
|  | БИК 017501500  Отделение Челябинск Банка России  УФК по Челябинской области |
|  | ОГРН 1027402905727 |
|  | Расчетный счет № 40703810490324000154 в  ПАО «Челябинвестбанк» БИК 047501779  Кор/счет 30101810400000000779 |
|  | Тел. 237-84-54 |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/Утманцева М.А./ |

**:**

Приложение №1

К Договору поставки №

от «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2023г.

СПЕЦИФИКАЦИЯ

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование объекта закупки товара (работы, услуги) (фасовка)** | **Требования к Товару** | **Кол-во** | **Ед. изм.** | **Коэффициент понижения**  **Кпониж =**  **Кпониж =** | **Цена за единицу с учетом коэф. понижения** | **Сумма** |
| 1 | **Мясо свинина (окорок) бескостное в сухой заморозке. Категория А.** | **Мясо свинина (окорок) бескостное в сухой заморозке. Категория А.**  По ГОСТ 32951-2014, Р54704-2011 продукт из свинины, изготовленный из тазобедренной части свиной туши без кости и без шкуры**, массовая доля соединений и жировой ткани не более 20%.** Допускается употреблять термин «окорок» в наименованиях продуктов из мяса промысловых животных. Окорока без оболочки или без шкуры завертывают в, целлофан и другие пленки или фасуют на специальном оборудовании в пакеты из полимерных пленочных материалов, разрешенных Министерством здравоохранения РФ. На каждую упаковочную единицу должна быть нанесена маркировка, характеризующую продукцию, несмывающейся непахнущей краской при помощи штампа, трафарета или наклеивания ярлыка с указанием: - наименования предприятия-изготовителя, его подчиненности и товарного знака;- наименования и сорта продукта; - даты изготовления и упаковывания; - номера упаковщика;- количества упаковочных единиц (при упаковывании фасованной продукции); обозначения настоящего стандарта. Не допускается наличие признаков повторной заморозки. Наличие удостоверения качества (при наличии), ветеринарной справки. Страна происхождения:**Производства Россия.** | 1300 | Кг. |  |  |  |
| 2 | **Печень говяжья** | **Печень говяжья, сухой заморозки вес до 15 кг.**  **Производства Россия.** Субпродукты мясные 1-ой категории , сухой заморозки, без кровяных сгустков, без остатков связок, жиры, постороннего запаха. Цвет коричневый, красно-коричневый. Продукция без содержания сои и ГМО. **ГОСТ 32244-2013.**  Печень говяжья поставляется в целлофановой и другие пленки или фасуют на специальном оборудовании в пакеты из полимерных пленочных материалов, разрешенных Министерством здравоохранения РФ. На каждую упаковочную единицу должна быть нанесена маркировка, характеризующую продукцию, несмывающейся непахнущей краской при помощи штампа, трафарета или наклеивания ярлыка с указанием: - наименования предприятия-изготовителя, его подчиненности и товарного знака;- наименования и сорта продукта; - даты изготовления и упаковывания; - номера упаковщика;- количества упаковочных единиц (при упаковывании фасованной продукции); обозначения настоящего стандарта.  Наличие удостоверения качества (при наличии), ветеринарной справки. Страна происхождения:**Производства Россия.** | 200 | Кг. |  |  |  |

Общая стоимость Продукции:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, НДС (если предусмотрено), включая стоимость доставки.Товар может не выбираться Заказчиком в полном объеме.

|  |  |
| --- | --- |
| **ПОСТАВЩИК:** | **ЗАКАЗЧИК:** |
| **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/**  **М.П.** | **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/Утманцева М.А./**  **М.П.** |